

# *Les tests antidopage des Jeux de Cochabamba sont confiés à Cuba*

---



La Havane, 9 février. (RHC).- Le comité organisateur des XIe Jeux Sud-américains de Cochabamba 2018 a décidé de confier les tests antidopage aux laboratoires de La Havane.

Le journal bolivien Cambio cite le directeur du comité organisateur des Jeux, Juan Manuel Chavarría. C'est lui qui a annoncé le contrat avec les laboratoires cubains antidopage, qui ont la certification de l'Agence mondiale antidopage pour le contrôle de quelque 35 disciplines.

Les laboratoires antidopage de La Havane ont assumé les tests réalisés en décembre dernier lors des Jeux centraméricains de Managua ainsi que les analyses des Ligues de football de Bolivie, de l'Équateur et du Pérou.

Les contrôles antidopage des Tours du Costa Rica, de Saint-Domingue et du Tachira, au Venezuela sont également confiés aux laboratoires de La Havane.

Quelque 4 mille sportifs d'une quinzaine de pays sud-américains sont d'ores et déjà inscrits aux Jeux de Cochabamba.

Source : [Prensa Latina](#)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154791-les-tests-antidopage-des-jeux-de-cochabamba-sont-confies-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**